



EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

I CENTENARIO DE LA MUERTE DE VÍCTOR FERNÁNDEZ GOPAR

Queridos vecinos y vecinas de Yaiza:

Quiero expresaros mi más solemne reconocimiento por el homenaje que brindaréis durante estos días a vuestro querido poeta Víctor Fernández Gopar, popularmente conocido como “El Salinero”.

Crear cultura siempre es una labor trascendental, pero hacer arte frente a la adversidad es un mérito que merece todo el reconocimiento social. La firme voluntad de este lanzaroteño de aprender a escribir pese a no tener los medios por aquel entonces nos ha permitido heredar el regalo de sus letras para el folclore canario.

Yaiza ha llegado al resto de España a través de los versos de “El Salinero” cantados por Los Sabandeños. Y como Presidente del Gobierno de España, me entusiasma ver el empeño que la isla de Lanzarote,



EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

tierra de Mararúa, pone en rememorar y reivindicar a sus referentes.

Quiero finalizar felicitando a todas las personas e instituciones implicadas en la organización de los actos del I Centenario de la muerte de Víctor Fernández Gopar, así como animar a los vecinos y vecinas de Yaiza a seguir propagando su legado.

Gracias por hacer honor a la cultura popular.

Un abrazo,

Pedro Sánchez